

Ministerpräsident Beck erprobt den Opel Ampera

Ministerpräsident Kurt Beck und seine Mitarbeiter sind jetzt auch elektrisch unterwegs: Opel übergab gestern der rheinland-pfälzischen Staatskanzlei einen Ampera als Testwagen. Sie soll praktische Erfahrungen mit der Elektromobilität sammeln.

Opel ist einer der größten Arbeitgeber in Rheinland-Pfalz, im Werk Kaiserslautern werden Motoren und Fahrzeugkomponenten hergestellt. Zahlreiche Opel-Mitarbeiter pendeln zudem aus Rheinland-Pfalz ins Rüsselsheimer Stammwerk. (ampnet/jri)